

Audit des machines à voter pour les élections dans l'état vénézuélien de Barinas

Image not found or type unknown



Caracas, 16 décembre (RHC) Le Conseil National Electoral (CNE) du Venezuela a annoncé aujourd'hui que, conformément au calendrier électoral pour l'état de Barinas, l'audit des machines à voter a été réalisé.

Selon un rapport de l'organisme, au moins huit représentants des organisations politiques qui présentent des candidats ont participé à la révision des archives de configuration de l'équipement technique pour les suffrages.

D'après le communiqué de presse, l'activité a été mise en place dans le cadre du programme correspondant et menée par des techniciens spécialistes du CNE et des conseillers extérieurs.

Dans la salle polyvalente de l'organe électoral à Caracas, les archives des processus d'Expérience du Vote (Voting experience), le Flux d'Authentification des Électeurs (Authentication workflow) ont été analysées ainsi que le fonctionnement de la base de données de l'application principale de la machine, sécurité et cryptage des fichiers.

Des représentants du Parti Socialiste Uni du Venezuela (PSUV), de l'Alliance pour le Changement (APC), du Bureau de l'Unité Démocratique (MUD), du Mouvement pour le Socialisme (MAS), de l'Organisation Rénovatrice Authentique (ORA), de la Patrie pour Tous (PPT) ont participé à l'audit ainsi que l'Union et progrès (UP) et Unité Populaire Vénézuélienne (UPV).

Virtuellement, étaient également présents des représentants du parti « Pour la Démocratie Sociale » (Podemos) et du Mouvement d'Intégrité Nationale Unité (Min-Unitéad), ainsi que le Réseau d'observation électoral de l'Assemblée de l'éducation (ROAE), l'Observatoire des affaires latino-américaines (OAL-Argentine) et le Conseil d'experts électoraux d'Amérique latine (Ceela).

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/280008-audit-des-machines-a-voter-pour-les-elections-dans-letat-venezuelien-de-barinas>



Radio Habana Cuba